México podría dejar de importar gas natural: Morales (El Financiero 13/09/12)

México podría dejar de importar gas natural: Morales (El Financiero 13/09/12)(Esther Arzate) Jueves, 13 de septiembre de 2012 México podría dejar de importar gas natural en 2017 debido a que se prevé la producción de ese combustible en Lakach, el primer yacimiento de gas localizado en aguas profundas, así como en los campos de shale gas, aseguró el director de Pemex Exploración y Producción, Carlos Morales Gil. El funcionario también estimó que en 2027 el país podría alcanzar una producción de petróleo de 3.5 millones de barriles diarios, lo que significaría un récord, ya que en 2004, antes de que iniciara el declive de la plataforma, México alcanzó un volumen diario de tres millones 800 mil barriles y en la actualidad produce 2.5 millones de barriles al día. Entrevistado en el Congreso Mexicano del Petróleo, el funcionario dijo que la producción en los nuevos campos marinos y terrestres Lakach, Tsimín (en el Golfo de México) y de shale gas en el norte del país es factible, porque aun cuando los actuales precios bajos del gas natural no harían rentable ese tipo de proyectos, "no esperamos que se mantengan ahí (en 2.80 dólares por millón de BTU, en promedio)". "Estimamos que en 2014 los precios del gas natural se ubiquen entre 4 y 4.50 dólares por millón de BTU, y en 2016 alcancen los seis dólares, debido a que aumentará la demanda de gas en Estados Unidos. Serán precios más atractivos para los productores y menos convenientes para los consumidores", aceptó, pero hará factibles los proyectos de producción que hoy no son rentables por los bajos precios. En otro tema, admitió que hace dos años la producción en la Cuenca de Burgos bajó casi 150 millones de pies cúbicos al día debido a la inseguridad. Había áreas, dijo, donde los trabajadores de Pemex y los contratistas no podían operar, ocasionando en la región un descenso de 10 por ciento en la en la producción. Sin embargo, en 2010 comenzó a disminuir ese fenómeno y hoy la reducción en la producción es de 30 millones de pies cúbicos, precisó Morales Gil. Aseguró además que está eliminado el robo de condensados a Pemex, los cuales eran enviados de contrabando a empresas de Estados Unidos, contra las que ya se promovieron demandas.